

La Nouvelle République des Pyrénées - vendredi 27 janvier 2023

locale

Quelle formation universitaire choisir ?

Les futurs bacheliers vont pouvoir parler d'avenir aujourd'hui et demain à l'occasion des journées portes ouvertes organisées par l'IUT de Tarbes et l'école nationale d'ingénieurs de Tarbes.

L'IUT ouvrira ses portes ce vendredi 27 janvier, de 14 heures à 17 heures et samedi 28 janvier, de 9 heures à 17 heures.

Au programme : visite des locaux, rencontre avec les enseignants et les étudiants, présentation des formations et elles sont nombreuses : bâtiment et travaux publics, commerce, développement durable, gestion, mécanique, multimédia, physique chimie, systèmes électriques.

Des formations diplômantes qui affichent un très bon taux d'insertion professionnelle à l'issue ou qui permettent de poursuivre des études en master.

Les visiteurs pourront découvrir également des travaux des étudiants, participer à des ateliers conseil CV avec techniques de recherche d'emploi. Il y a également des stands de sensibilisation à l'entrepreneuriat ; expositions photos. Samedi, amphi B, des conférences d'une durée d'une heure, à 10 heures et à 14 heures : pourquoi se former en alternance ? Les démarches à suivre, les formations concernées ; à 11 h 30, comment booster sa candidature en alternance : savoir adapter son CV, identifier les actions à mener, l'accompagnement proposé par l'IUT.

Enit : en 3 ans ou 5 ans

Ce samedi, de 9 heures à 17 heures, l'École Nationale d'Ingénieurs de Tarbes invite les lycéens et leurs parents à venir découvrir les enseignements, les métiers d'ingénieur et les locaux de l'établissement. Cette journée est l'occasion de rencontrer et échanger avec les enseignants, les chercheurs, les étudiants et les services administratifs de l'école.

L'école propose un cursus intégré en 5 ans directement après le bac ou en 3 ans après un bac + 2 ou bac + 3.

L'Enit accueille des étudiants sous statut étudiant, statut apprenti ou en formation continue.

L'objectif de cette manifestation est de faire découvrir aux futurs étudiants et à leurs parents cette école publique, qui forme des ingénieurs généralistes performants et reconnus.

Les visiteurs pourront au choix visiter l'école avec des enseignants et des étudiants, assister à des démonstrations techniques par des enseignants-chercheurs, suivre une présentation générale de la formation ou des miniconférences sur le métier d'ingénieur.